

Les investissements étrangers ont augmenté à Cuba en 2015



La Havane, 29 décembre (RHC).- Les investissements étrangers ont augmenté en 2015 grâce à l'activité intense de promotion et à l'approbation des premiers projets, après l'adoption d'une stratégie renouvelée en la matière.

Dans le résumé annuel du travail de ce secteur, l'agence de presse Prensa Latina a cité la Directrice d'Affaires du Ministère du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Katia Alonso, qui a relevé que vers la mi-2015 une vingtaine de projets dans ce domaine avaient été approuvés.

Elle a cité les contrats de gestion hôtelière, d'associations économiques internationales et d'entreprises mixtes dans les secteurs du pétrole, du tourisme, des services professionnels et du bâtiment.

Dans le cadre des actions dans ce portefeuille, Prensa Latina a rappelé que Cuba a profité de la 33e édition de la Foire Internationale de La Havane pour présenter son Annuaire Commercial dans lequel sont répertoriées plus de 300 entreprises liées à 22 secteurs d'exportation, d'importation et de production.



Radio Habana Cuba